



第6回 JA共済 みやぎ亘理少年野球大会 第3位 山元ビクトリーズ
H23年9月11日

上田市体育協会 様

上田市のみな様 ぼく達の

ためにたくさんの義援金をあ

りがとうございました。

これからは、震災に負けないで

前向きにがんばっていきます。

四月からは中学生になるので

勉強とスポーツをがんばりたり

と思います。

山元ビクトリース 川村 陽一郎

上田市体育協会 様

先日は、ご支援ありがとうございました。
山元町は、復興に向かってがんばっています。
おかげさまで、わたしたちも野球求のできる
環境となり大変嬉しく思います。本当に
ありがとうございました。

山上奈津季

上田市体育協会 様

わざわざ遠くからご支援ありがとうございます

まことにありがとうございます。今、山元町は、もとにもど

ろうとがんばっています。がんばれるのは

支援してくださる方々のおかげです。

「がんばって」などの声や、遠くから、いろいろ

なものをもらって、すごくうれしくて、はげみ

になります。たすけてもらった恩を返せる

状況になって、上田市さんのためにこた

えられるようにがんばります。

山元ビクトリーズ 6年 鈴木啓太